
  

     
 

第１１５２回 例会 ２０１４年（平成２６年）４月１４日   
（ロータリー雑誌月間） 

 

前回（４月７日）例会記録 

 ◇ プログレス 俣野 富美雄 副ＳＡＡ  

１．来客紹介  岡本 茂 親睦委員 

ゲスト:１名 地区外：０名 地区内：５名 合計:６名 

ゲスト：日本郵便株式会社 近畿支社 副支社長 城下 博行 様 

 

２．４月お誕生月会員お祝い 

 

    宮原 彰 会員 （４月３日） 
武田 實 会員 （４月４日） 

日比 敬史 会員（４月９日） 

 

 

 

 

 

 

 

 本日のプログラム                     （本日のプログレス 俣野 富美雄 副ＳＡＡ）

○ ロ－タリ－ソング  「さくら 」  

○ 会長の時間  ◎ 幹事報告  ◎ 委員会報告  ◎ ニコニコ箱報告  ◎ 出席報告 

○ 委員会卓話  「会報広報」  松永 修 委員長 

○ 次年度理事会  ４階 「藤の間」 １３：４０～１４：４０ 

・ おぼろ月夜 

・ 花のまわりで 

・ 花いちもんめ 
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例 会 毎週月曜日・12時30分 

ホテル日航大阪 Tel.(06)6244-1111 

会長：清水清一 幹事：塩尻明夫 会報広報委員長：松永 修 

四つのテスト／言行はこれに照してから 

Ｉ．真実かどうか Ⅱ．みんなに公平か 

Ⅲ．好意と友情を深めるか Ⅳ．みんなの為になるかどうか 



 

３．会長の時間  清水 清一 会長 

4月に入り残すところ3ヶ月を切りました。いよいよラストスパートをかけて行かなくてはと若干焦っております。 

本日は前月にお話をさせてもらいましたクラブ奉仕委員長の複数年度継続の取り決め事項をクラブ細則に追記する 

為の規約を提案したいと思います。 

細則第７条委員会第一節（ｆ）各常任委員会の中における特定分野を担当する委員長の継続選任については、特に 

本年度の活動推進に当たりプロジェクト立ち上げから継続可能まで複数年度を要する場合、もしくはその事業の性格上 

複数年度に渡る場合は、会長エレクトと協議決定し理事会に報告をするものとする。但し、その任期は3年以下とする。 

以上の様な項目を考えてみました。会員の皆様には審議の程よろしくお願い致します。ただこの様に継続して勤めて 

頂ける委員長の行動に対してはロータリー活動推進に大変熱意を感じ頭の下がる思いです。 

次に「船場減災展シンポジュウム」の件であります。 

この趣意書については、本日のメールボックスに入れさせて頂いておりますのでぜひ一読して頂きたく思っています。 

そして、その開催時でのパネルディスカッションにはこの船場地域内で事業を展開されておられる会員の皆様の中より 

是非ともパネーラーとして出席をお願いしたいと思っておりますのでよろしくお願いします。 

 

４．幹事報告  塩尻 明夫 幹事 

①シンガポールRCさんで申請をされておられましたGlobal Grant（インドネシアの地域での子供の教育支援）の 

申請が認められました。私どもも３０００ドルの支援をしておりますので早急に支出する必要がございます事をご報告 

申し上げます。 

②６月２７日２８日にシンガポールでの新会長、新役員でのインストレーションがございますが、参加人数が当初の 

予定より下回っております。人数が少ないのでツアーを組んで、観光を組み込んだりすることが可能かもしれません 

ので、まだご検討中の方がいらっしゃいましたら是非早い目に塩尻までお知らせください。 

③IM７組（七夕会）での合同事業でありますフィリピンの災害支援の話が勧められております。澤田会員のご紹介で 

現地で活動をされている女性の佐藤さんから現地の状況や必要な支援活動についてご説明を頂き、会長会・幹事会で 

承認をいただきました趣意書を本日皆様のメールボックスに配布いたしました。寄付金の集め方については 

本日の理事会で決めたいと思いますので、また皆様にご報告いたします。幹事クラブでもありますので何卒多大なる 

ご寄付をお願いいたします。 

④本日１３：４０～４階藤の間におきまして理事会がございます。関係各位の皆様ご参集をお願いいたします。 

 

５．委員会報告 

 ◎ 会員増強委員会  中村 一 委員長 

①本日皆様のメールボックスに新入会員の岩崎寿英様の公示書を配布しております。 

 意義申し立てのある方は４月１３日（日）までに、会長、幹事、事務局までお願いいたします。 

意義申し立ての無い場合は４月２８日（月）の例会よりご出席されます。 

②次週１４日に体験例会に１名お招きをしております。入会に向けて是非ともよろしくお願いいたします。 

③心斎橋RC様とのゴルフの合同コンペの件ですが、日程の都合が６月で調整がつかず、９月の中旬に仕切り直しと 

 いうことで再度ご案内をさせていただきます。大変申し訳ないですが６月のご都合をお聞きしたのですが、一旦は 

白紙に戻させていただきたいと思いますのでよろしくお願いいたします。 

 

 

 



 

◎ 親睦委員会  北野 克己 次年度委員長 

先々週も皆様方のメールボックスに入れさせていただきましたが、シルク・ドゥ・ソレイユ 夢のスーパーサーカス 

「オーヴォ」を８月２０日（水）に行う予定になっております。 

本日、出席票を付けた案内を配布しておりますので、ご家族の皆様方にもお伝えして頂いて４月２５日（金）迄に 

お返事をお願いいたします。３４名様先着順ですので是非とも子供さん、お孫さんのご参加もお願いいたします。 

 

◎ 堀 浩司 次年度幹事 

４月１９日（土）に新年度のための地区研修協議会がございます。登録開始１２：３０ 開会１３：００ 場所は大阪国際 

会議場５階メインホールでございます。各部門の出席義務のある方はご出席のほどよろしくお願いいたします。 

 

６．ニコニコ箱報告 松永 修 親睦委員 

大嶋 会員‥‥本日卓話です。日本郵便㈱近畿支社 副支社長 城下博行さんにお願いを致しております。 

よろしくお願いいたします。 

西村 会員‥‥去る４月１日新卒社員１３５名をお迎えして入社式を行いました。フレッシュな勢いで更に前進！ 

楽しみです。 

渡辺 会員‥‥美容学校の入学式が無事午前中に終わりました。多くの新学生を迎え喜びです。 

清水、平山、新川、今泉、斧原、日比、藤野、北野、俣野、岡本(真)、堀、小山、松永、高階、井澤、小島、片岡、沖、宮原、

岡本(茂)、塩尻、栗原、中村、林、溝畑、杉浦、 

各会員‥‥IM第７組の名称が七夕会に決まりました。 

 宮原、武田、日比、各会員‥‥４月お誕生月 

 小山、高階、平山、井澤、各会員‥‥４月創立記念日 

 小島、沖、新川、各会員‥‥４月結婚記念日 

 

７．出席報告 俣野 富美雄 副ＳＡＡ 

会員総数 ３９名 出席率計算会員数 ３９名 出席員数 ３３名 出席率 ８５％ 

第１１４９回（３月１０日） 修正出席率 ９７％  

 

８．卓  話 「郵便事業の現況及びその他取組について」 

                        日本郵便株式会社 近畿支社 副支社長 城下 博行 様 

                                  （大嶋 捷正 会員ご紹介） 

 

郵政事業グループは、お陰をもちまして、２０２１年に創業１５０周年を迎えることとなります。 

グループ構成も、平成２４年１０月、「郵政民営化法等の一部を改正する等の法律」が施行され、

持ち株会社である日本郵政株式会社と、その事業子会社３社「日本郵便（株）」「（株）ゆうちょ銀

行」「（株）かんぽ生命保険」の合計４社を中心とした構成に変わりました。 

まずは、皆さん、お馴染みの年賀状。 

 

 

 

 



 

この歴史は非常に古く、奈良時代まで遡り、年始回りの際、遠く離れて訪問できない人へ届けた書状が起源であると 

言われています。その後、明治４年の郵便創業に伴い、年賀状の習慣は広まりました。 

現在のように、元旦に年賀状が配達されることとなったのは、明治３８年のことです。そして、「年賀はがき」にお年玉くじが 

付いたのは、昭和２４年です。娯楽が少なかった時代、この「お年玉くじ付き」は非常に関心を集め、大ヒットしたそうです。 

因みに、第１回の特等賞品は、ミシンでした。 

続いて、手紙文化の普及について説明します。 

平成２１年度、文部科学省が実施した「全国学力・学習状況調査」における結果を見ると、小学校６年生の３人に１人が、 

はがきの表面を正しく書けないという、我々としては少し反省すべき状況となっています。 

手紙文化の普及も、弊社の役割のひとつですので、現在、全国の小学校に授業用テキスト、講師用指導書及び郵便 

はがき等を提供し、「手紙の書き方体験授業」をお願いしています。 

また、郵便・貯金・保険の主要三事業の他に、地方公共団体との連携による敬老優待乗車証の交付、ごみ処理券・ 

ごみ袋の販売、高齢者見守りなど、地域の安心・安全にも協力させていただいています。 

地元に密着し、「最も必要とされる存在」となるよう、今後も取り組んでまいりますので、ロータリークラブの皆さまの暖かい 

ご支援と、変らぬご愛顧をお願いします。 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
             ☆次回４月２１日（月）例会予定☆ 
               ・フリートーク 
               

 

４月度 理事会報告 
平成２６年４月７日（月） 於：ホテル日航大阪 1３：４０～１４：４０ 

（議 案） 

１．3月会計報告 

２．シンガポールRC Global Grant承認と大阪船場RC分担金 

３．IM７組共同事業フィリピン災害支援 

４．東北大震災、災害復興金追加申請 

５．せんば元気の会 減災シンポジウム 

６．バリ教育里親事業進捗状況 

７．米山奨学生ＯＢへの国際親善、世界平和寄与確認 

８．シンガポールRC 次年度役員インストレーション 

９．その他 

 


